



INSTITUCIÓN EDUCATIVA LA SIERRA

Creada por Resolución N°012065 del 05 de octubre de 2015 y 014399 del 20 de noviembre de 2015.

DANE: 105001026581 NIT:900935808-1

ie.lasierracolegiomaestro@gmail.com

PLAN DE MEJORAMIENTO

Nombre del docente: José David Guevara Valverde	Área: Religión
Grado: 9º1, 9º2.	Periodo: Segundo
Fecha de entrega:	Fecha de devolución:

Según la historia bíblica cuando el hombre fue creado en el huerto del edén, fue creado con la libertad para elegir, esto se conoce en la teología como “libre albedrío”, pero según el libro del génesis nuestros primeros padres se equivocaron al desobedecer a Dios en lo que él les había pedido, desde ese momento la libertad humana se convirtió en un problema para todos nosotros porque, aunque quisiéramos hacer las cosas de acuerdo con la voluntad de Dios, generalmente terminamos equivocándonos.

Cuando Adán y Eva, escuchaban la voz de Dios todos los días y realizaban lo que él les mandaba el gobierno era teocrático, es decir Dios mandaba y ordenaba y las cosas se realizaban y durante muchos siglos las ordenes de Dios fueron realizadas por su pueblo cuando un profeta o uno de los patriarcas las recibía y este las compartía, existen varios ejemplos donde Israel ganó batallas con otros pueblos donde solo debían atender las recomendaciones dadas por Dios, en cierta ocasión llegaron a un pueblo llamado Jericó, donde la ciudad tenía unos muros muy altos, habían sido construidos para que fuera prácticamente imposible franquearlos, Dios le dijo a Josué que era el líder del pueblo después de Moisés, que lo que debían hacer era rodear la ciudad durante siete días y el ultimo día, no solo la rodearían sino que también debían sonar las trompetas que tenía el pueblo muy fuerte, y ellos lo hicieron así, como consecuencia de esto los muros se derrumbaron y el pueblo pudo conquistar esa tierra.

Cuando ya el pueblo se había establecido en la tierra que Dios les había prometido a los patriarcas Abraham, Isaac y Jacob, pueblo se aburrió de salir a la guerra sin tener un rey que ellos pudieran ver, en esa época quien lideraba el pueblo era el profeta Samuel, Dios entendió que el pueblo quería tener un rey y cambiar de forma de gobierno, así que Israel pasó de ser teocrático a un gobierno monárquico, donde ya sería un rey quien daba las órdenes. Las consecuencias fueron muy malas para el pueblo de Dios, la mayoría de los monarcas se equivocaron y llevaron a Israel a que con el paso del tiempo fueran nuevamente esclavos, invadidos por otros pueblos y desplazados de su territorio a tierras lejanas.

En conclusión, la experiencia de Israel debe servirnos de ejemplo en la actualidad para todos aquellos que creemos en Dios, porque desde el principio él ha querido que todos estemos cercanos, que obedezcamos sus mandamientos, y seguramente nos va ir bien siempre. Pero si actuamos por nuestra cuenta, lejos de Dios nos puede ir como le ocurrió al pueblo, solo problemas, dificultades y situaciones que podríamos evitar si solo dependiéramos de nuestro creador y permitiéramos que fuera el quien nos ayudara a tomar nuestras determinaciones diarias.



INSTITUCIÓN EDUCATIVA LA SIERRA

Creada por Resolución N°012065 del 05 de octubre de 2015 y 014399 del 20 de noviembre de 2015.

DANE: 105001026581 NIT:900935808-1

ie.lasierracolegiomaestro@gmail.com

Responde las siguientes preguntas:

1. Lee detenidamente este pasaje bíblico: éxodo 17: 8 – 13, qué fue lo que ocurrió en esa batalla y cómo fue que Israel ganó.
2. De acuerdo con la información del texto, cuál es la diferencia entre los gobiernos teocrático y monárquico.
3. Cómo fue que Israel pudo ingresar a Jericó, qué tuvo que hacer.
4. Realiza un dibujo donde puedas representar cualquiera de las dos historias que plantea el texto.

Solución:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

